

児童発達支援・放課後等ディサービス

【 カタツムリの壁面制作 】

色鮮やかな紫陽花が咲く季節となりましたね。木のおうちの玄関前の紫陽花のつぼみもふくらみはじめました。

室内の壁面には、おりがみのカタツムリなどを飾り、子どもたちにも「作ってみる？」と誘ってみました。

一人ひとり好きな色の折り紙を手に取っていました。三角折りができるように職員が見守り、難しそうな子には手を添えてお手伝いをしました。ハサミでちょっと切り込みを入れると、可愛いツノもできました。

カタツムリのお家には、ぐるぐる渦巻きやハート、自由画、シール貼りなどと思い思いの表現をしていました。

雨粒の折り紙も作り、すっかり梅雨モードの共同壁面制作が出来上がりました！



【 菖蒲の花 】

木のおうち2つ！では、菖蒲の花の制作をしました。“菖蒲の花”と聞いても子どもたちはピンとこず、頭の上にハテナマーク？を浮かべていました。(笑)

コーヒーフィルターに水性ペンで色を塗るので、力加減が難しい制作です。破れないようにそ~っとそ~と色塗りをしている姿はとても可愛らしかったです。

そして、色塗りをしたコーヒーフィルターに霧吹きで水をかけるとき、水をかける前後の色の違いが鮮やかで、霧吹きする手がなかなか止まりませんでした。

子どもたち一人ひとりの菖蒲の花を壁に飾り、木のおうち2つ！に素敵な菖蒲の花畠ができました。



【 お友達と一緒に遊ぼう！ 】

土曜日の午後は、「順番を待つ」「お友達と協力する」「ルールを理解する」といったテーマが含まれた集団遊びを行っています。

先日は、お友達とペアになり2本の棒の間にボールをのせて運ぶゲームを行いました。お友達とペースを合わせたり、小さいお友達の背丈に合わせて棒を持ったりする姿が見られました。

また、みんなで輪になり歌を歌いながらボールをお隣さんに渡し、歌が終わった時にボールを持っている人が「ドボン！」になるゲームを楽しみました。歌の好きなお姉さんが率先して歌い、雰囲気を作ってくれ、みんなの笑い声の響く活動となりました。

今後も、ルールを分かりやすく示したり、子どもたちの興味を取り入れたりすることで、「やりたいな！」と子ども達に思ってもらえる活動をしていきたいと思います。



【 おえかきクッキー 】

5月の最終日に、手作りおやつでクッキーを作りました。

早めに来所してくる子もいたため、早めに来た子たちはクッキーの型抜きのお手伝いをしてもらいました。厚さを考えて生地をのばしたり、慎重に型を抜く子どもたちの姿を見ることができとても嬉しかったです！

焼けたクッキーに名前を書いて職員に見せてくれる子、くまの形のクッキーに顔を描く子、この日の手づくりおやつの担当だった職員に「ありがとう」とメッセージを書く子など様々な反応を見て面白かったです。

今後も、子どもたちが楽しめる手作りおやつを考えていきたいと思います♪

